

LAS ACTIVIDADES PARA LA POBLACIÓN INFANTIL PROTAGONIZAN EL PROGRAMA DE NAVIDAD

- Talleres, juegos, hinchables, cuentacuentos y una gran fiesta acuática, son algunas de las actividades programadas.
- Los Reyes Magos repartirán 1.000 kilos de caramelos sin gluten.

Vva. de la Cañada, 11 de dic.- Con motivo de las Fiestas de Navidad, el Ayuntamiento organiza un año más un programa repleto de actividades culturales, lúdicas y deportivas que finalizará el próximo 5 de enero con la llegada, a Villanueva de la Cañada, de Sus Majestades de Oriente. “De todas esas actividades van a poder disfrutar nuestros vecinos y especialmente los más pequeños de la casa porque, pensando en ellos, el Ayuntamiento ha diseñado este programa”, señaló la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa M^a García.

Conciliar vida laboral y familiar

Como en años anteriores, el Ayuntamiento pone en marcha el programa “Abierto por vacaciones”, iniciativa que se enmarca dentro del Plan Local de Mejora y Extensión de los Servicios Educativos. Se trata de un campamento de navidad, que se desarrollará los días 22, 23, 26, 29 y 30 de diciembre y 2, 5 y 7 de enero en el colegio público María Moliner de 8:00 a 16:00 horas, dirigido a niños con edades comprendidas entre los 3 y 12 años.

El objetivo municipal es ayudar a los padres a conciliar la vida laboral y familiar durante las vacaciones escolares de sus hijos a la vez que dar a los niños la posibilidad de disfrutar del tiempo libre a través de un ocio activo y productivo, compartiendo con otros niños talleres y juegos en los que se fomentará el trabajo en equipo, la educación en valores y la creatividad. Los participantes aprenderán a realizar adornos y tarjetas navideñas, fabricar marionetas y regalos así como a cocinar dulces típicos de estas fechas. Las personas interesadas pueden obtener más información e inscribirse en el C.C. La Despernada.

Divertidas y deportivas

Entre las novedades de este año se encuentra, por un lado, la celebración en la



Piscina Cubierta de una Fiesta Acuática, el día 27 de diciembre, para la población de entre 6 y 16 años. Se llevarán a cabo 3 pases por la mañana y 2 por la tarde. La entrada por cada pase es de 2 euros. Y la segunda novedad, es la celebración del tradicional programa “Navidades Divertidas” en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol y no en el C.C. La Despernada como en años anteriores. El público infantil podrá disfrutar de numerosas actividades, entre otras, talleres de manualidades, hinchables y una gymkhana deportiva. Las actividades se desarrollarán, de 16:30 a 20:30 horas, los días 22, 23, 26, 29 y 30 de diciembre y el 2 de enero. El precio por participante y día es de 2 euros.

A estas actividades se suman el I Campus de Baloncesto de Navidad, del 26 al 30 de diciembre, así como el X Torneo de Baloncesto Memorial Pepe Domínguez, el 21 de diciembre; el Torneo de Tenis Infantil, a partir del día 22 de diciembre, y el Torneo de Reyes Infantil de Fútbol/Fútbol Sala el 3 de enero.

Teatro

Dentro de la programación destacan los espectáculos teatrales para la población infantil: el 22 de diciembre, la Cía. Teatro de la Luna pondrá en escena la obra “Elmer y Wilbur” (títeres) en el C.C. La Despernada; el día 23, le toca el turno a la compañía Tyl Tyl que representará, en el C.C. El Castillo, “¡Ahora!”; el día 29 de diciembre, la compañía La Maquiné presenta “La Encina” en el C.C. La Despernada y por último, el día 30, la compañía Secuencia 3 pondrá en escena “El libro de la selva” en el C.C. El Castillo. Todas las actuaciones comienzan a las 18:00 horas y el precio de la entrada es de 4 euros.

El Grupo de Teatro de Mayores Talía -en el marco de la Fiesta de Navidad organizada para la Tercera Edad- actuará también el próximo 17 de diciembre. Talía, compuesto por 13 mayores con edades a partir de los 65 años, representará la obra titulada “La casa de Quirós” de Carlos Arniches. El espectáculo arrancará a las 11:30 horas, en el C.C. La Despernada. La entrada es gratuita.

Animación a la lectura

La Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter también acoge los días 22, 23, 29 y 30 de diciembre, a las 11:00 horas, distintos Talleres de Animación a la lectura para niños a partir de 5 años. El precio por participante y día es de 2 euros. Es necesaria



la inscripción previa.

Para los bebés, de 9 meses a 3 años, se han programado dos sesiones de cuentacuentos, el 26 de diciembre, a cargo de Ana Griott y Miguel Nava, y el 2 de enero, a cargo de Susi Lillo. Ambas tendrán lugar a partir de las 18:00 horas en el C.C. La Despernada. El precio de la entrada es de 2 euros.

Actuaciones musicales y karaoke de villancicos

Un año más, los alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza protagonizarán las actuaciones musicales de Navidad. El próximo 16 de diciembre, se celebrará el Festival de Música y Movimiento. Un día después, los integrantes de la Orquesta, Banda, Coro y Agrupaciones de pequeños protagonizarán el Concierto de Navidad. Y por último, el 18 de diciembre, alumnos y profesores pondrán en escena el ya tradicional Festival de Navidad. Todas las actuaciones tendrán lugar en el Centro Cultural La Despernada.

Por otro lado, y con el fin de recuperar la tradición de los villancicos, el consistorio invita a todos los villanovenses a participar en un karaoke, el próximo 22 de diciembre día de la Lotería de Navidad-, que tendrá lugar en la plaza de España

1.000 kilos de caramelos sin gluten

La Cabalgata, compuesta por una decena de carrozas, partirá de la avenida de La Rioja, a las 18:30 horas. La comitiva real recorrerá la avenida de Gaudí hasta llegar al Centro Cultural La Despernada, donde Melchor, Gaspar y Baltasar recibirán a los más pequeños de la casa para escuchar sus peticiones y obsequiarles con un regalo. Durante el recorrido se repartirán 1.000 kilos de caramelos sin gluten.